

SPORTS

sport.union@sonapresse.com

Mondial féminin U20 : la RDC forfait face au Gabon

AU tour suivant, les Panthères affronteront les Palancas Negras d'Angola. Toutefois, cette qualification sur tapis vert des Gabonaises ne doit nullement occulter les mauvaises conditions de préparation de notre équipe.

SM
Libreville/Gabon

INITIALEMENT prévue par se jouer cet après-midi au stade Augustin-Moné-dan de Sibang, la rencontre aller entre le Gabon et la République démocratique du Congo (RDC), comptant pour les préliminaires du Mondial des moins de 20 ans, qui se jouera au Costa Rica et au Panama, en août prochain, n'aura plus lieu. En effet, les Léopards de la RDC, selon le secrétaire général de la Fédération gabonaise de football (Fégafoot), Jean-Paul Tchibinda, joint au téléphone, n'ont pas effectué le déplacement de Libreville. "Nous avons reçu une correspondance de la Fédération congolaise de football association (Fécofa) qui nous informe de la non-participation de l'équipe congolaise au match Gabon-RDC comptant pour les éliminatoires du Mondial des moins de 20 ans. Le Congo est donc forfait pour cette rencontre", a confirmé le SG de la Fégafoot.

Au prochain tour, les Panthères affronteront les Palancas Negras d'Angola. Toutefois, cette qualification sur tapis vert des Gabonaises ne doit nullement occulter la mauvaise préparation de notre équipe. En effet, l'entraînement des filles n'a, cette fois-ci, pas été à la hauteur de l'enjeu de la rencontre avortée. Rappelons qu'avec la "difficulté" de trouver un stade d'en-

traînement, la Fédération gabonaise de football (Fégafoot) avait jugé bon d'orienter les filles du côté du Centre sportif de Bikélé, tout en mettant à disposition des joueuses, un bus pour pouvoir rallier ce site difficile d'accès. Une situation que le staff n'avait pourtant pas jugé favorable à la préparation, du fait que les filles devaient regagner leurs domiciles après chaque séance d'entraînement. C'est seulement dans la journée de mercredi dernier que des brèches ont été colmatées par la Fégafoot afin que la sélectionneuse dispose de tout son effectif.



Photo: BOUKARY

Les Panthères affronteront au tour suivant l'Angola.

Caf: deux Gabonais confirmés membres de commissions

LE Dr Cyrille Mouyopa et Jean-Félix Mba Nze ont été confirmés par la Confédération africaine de football, respectivement, membres des commissions médicale de la Caf et d'organisation des Coupes d'Afrique des nations U17, U20 et U23.

Willy NDONG
Libreville/Gabon

LA Confédération africaine de football (Caf) a rendu publique, mercredi dernier, au Caire, siège de l'institution, la liste des membres des Commissions permanentes pour le cycle 2019-2021. Ainsi, l'actuel président de la Fédération gabonaise de football (Fégafoot), Pierre-Alain Mounquengui, membre du Comité exécutif de la Caf, hérite de la présidence de la Commission technique et du développement. Ses deux autres compatriotes, Cyrille Mouyopa et Jean-Félix Mba Nze ont été confirmés par la Confédération africaine de football, respectivement membre de la commission médicale de la Caf et membre de la Commission d'organisation des Coupes d'Afrique des nations U 17, U20 et U23.



Photo: Aristide Mousavou

Le Dr Cyrille Mouyopa a été confirmé par la Caf membre de la commission médicale.